



Erklärung zu REACH  
Declaration on REACH

01.02.2024

---

Produkt: Trockenisolierte TFH Sperrungen und PLC/RI Filter Reactors (z.B für HGÜ Anwendungen)  
Product: Air-Core Dry-Type Line Traps and PLC/RI Filter Reactors (e.g. for HVDC applications)

---

Als Lieferant von Erzeugnissen müssen wir gemäß Artikel 33 der Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 Sie über Stoffe der Kandidatenliste<sup>1</sup> informieren, sofern diese in einzelnen Erzeugnissen unserer Produkte zu >0,1 Massenprozent enthalten sind.

**Die in unseren oben genannten Produkten verbauten Erzeugnisse enthalten folgende Stoffe der Kandidatenliste in Konzentrationen über 0,1 Massen-%:**

- Kabel und Leitungen mit PVC Aderisolierung bzw. PVC Mantel<sup>2</sup>:  
Bis(2-ethylhexyl)phtalat (DEHP = DOP) CAS no: 117-81-7

Die exakten Konzentrationen wurden uns vom Hersteller nicht bekannt gegeben, bei den Kabeln und Leitungen ist dies Hersteller abhängig und kann durch den Bezug über Großhändler nicht gerätebezogen bestimmt werden.

Unsere oben genannten Produkte fallen aufgrund ihres Spannungsbereiches nicht in den Geltungsbereich der RoHS-Richtlinie.

As supplier of articles according to Regulation (EC) No 1907/2006 we must provide you with information about substances on the Candidate List<sup>3</sup> if the respective articles contain more than 0.1 % weight by weight of the substances concerned.

**The above mentioned products contain more than 0.1 % weight by weight of the following substances on the candidate list:**

- Cables and insulated wires with PVC insulation<sup>4</sup>:  
Bis(2-ethylhexyl)phtalat (DEHP = DOP) CAS no: 117-81-7

**The exact concentrations of the substances are not published by the manufactures. For cables and wires, these are depending on the manufacturer. Due to the sourcing using a wholesales company such figures cannot be given related to the built unit.**

The above mentioned products do not fall in the scope of the RoHS Directive due to their voltage range.

Trench Austria GmbH

Ronald Schmid  
Geschäftsführer / Managing Director  
Trench Austria GmbH

---

<sup>1</sup> Aktuelle Kandidatenliste der ECHA: <http://echa.europa.eu/web/guest/candidate-list-table>

<sup>2</sup> nur bei Geräten mit Abstimmeinheit

<sup>3</sup> Latest Candidate List of the ECHA: <http://echa.europa.eu/web/guest/candidate-list-table>

<sup>4</sup> only valid for units including a tuning unit

**TRENCH AUSTRIA GMBH**

Paschinger Straße 49 A 4060 Linz-Leonding Austria	T +43 (0)732 6793-0 www.trench-group.com	Legal form Managing Directors	Ltd liability company R. Schmid M. Tresch	Company register VAT No	FN 162 147b LG Linz ATU43265809	DVR 0117 781 Reclay 7333
---	---	----------------------------------	---	----------------------------	------------------------------------	-----------------------------